

Integrantes del Consejo Mundial del Proyecto José Martí expresan su apoyo a Cuba



La Habana, 1 jul (RHC) Los integrantes del Consejo Mundial del Proyecto José Martí de Solidaridad Internacional apoyaron el mensaje de la UNEAC, Unión de Escritores y Artistas de Cuba, a favor de las buenas relaciones entre Estados Unidos y nuestro país.

A raíz del cambio de política del gobierno norteamericano hacia la nación caribeña, anunciado el 16 de junio último por el presidente Donald Trump, la organización cubana difundió un mensaje de denuncia que hasta el momento han suscrito más de tres mil personas de 45 países.

Los miembros del Consejo Mundial del Proyecto José Martí de Solidaridad Internacional resaltaron el contenido profundamente martiano de la carta e hicieron un llamado a todas las personas amantes de la paz en Estados Unidos a rechazar tal política.

Entre otras personalidades, firman la declaración el cineasta venezolano Edmundo Aray; el teólogo brasileño Frei Betto; así como otras destacadas personalidades del mundo artístico y académico.

Con información de Granma.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/134287-integrantes-del-consejo-mundial-del-proyecto-jose-marti-expresan-su-apoyo-a-cuba>



Radio Habana Cuba